

Frischgebackene Landesligisten empfangen

4. Juni
2013

DINKELSBÜHL (mk) – Es ist fast schon wie „Alle Jahre wieder“, dass sich die Fußballer der Sportfreunde Dinkelsbühl im Rathaus einfinden, um ihrer Meisterschaft durch den Eintrag ins Goldene Buch etwas Offizielles zu verleihen. So war es 2012, so war es am vergangenen Dienstagabend wieder. Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer hieß die frisch in die Landesliga aufgestiegenen jungen Männer willkommen. Die Kicker hätten Fußball-Dinkelsbühl das Gefühl gegeben, in der Mutschach spiele sich etwas Besonderes ab. Nach dem Aufstieg in die Bezirksliga hätten die Sportfreunde eine extrem starke Saison gespielt, der Klassen-erhalt sei schnell gesichert gewesen. Wobei ja ein schneller Aufstieg ein Problem sein könne, „man muss anpassen, dass so ein Erfolgsteam nicht auseinanderbricht.“ Das sei auch einem Feuchtwanger zu verdanken, dem scheinbar alles gelinge: dem



Trainer Thomas Ackermann, der sein Team sowohl in der Meisterschaft als auch im Pokal gegen den TuS Feuchtwangen zum Sieg geführt habe. Der war dann auch der erste, der seinen Namen in das Goldene Buch setzte (Bild). Sport-

freunde-Vorstand Helmut Müller würdigte die besonderen Leistungen der Spieler, die als Grundlage des Erfolges gedient hätten. In diesem Zusammenhang wollte er aber auch der Stadt danken, mit der die Zusammenarbeit stets unbürokratisch

sei, zuletzt beim Kabinenneubau. Sportförderung, so meinte Müller, sei heutzutage nicht mehr selbstverständlich. Hammer versicherte ihm, auch künftig für die notwendige Infrastruktur in der Mutschach zu sorgen.

Foto: Haas